

Betreff:

Spielfläche in der Poststraße einrichten (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. die Poststraße in Höhe der Grundschule Bierstadt abschnittsweise für den Kraftfahrzeugverkehr zu sperren,
2. die gesperrte Fläche als Spielfläche für Kinder und Jugendliche bereitzustellen,
3. die Mobile Jugendarbeit und die Leitung der Grundschule in die Planungen für die Nutzung der Fläche einzubeziehen,
4. zu prüfen, ob die Fläche insbesondere während der Bauzeit für das neue Schulgebäude als Erweiterung des Pausenhofes genutzt werden kann.

Begründung

Spielflächen sind im dicht bebauten Ortskern von Bierstadt Mangelware. Die Sperrung der Poststraße im Bereich der Grundschule am Weltkindertag hat gezeigt, dass ein Spiel- und Sportangebot in diesem Bereich gut angenommen wird. Ein solches Angebot soll mit der abschnittswisen Sperrung der Straße verstetigt werden.

Die Maßnahme wird sowohl von der Leitung der Grundschule als auch von der Mobilien Jugendarbeit im Grundsatz befürwortet. Die Mobile Jugendarbeit strebt im Falle einer Sperrung an, die bestehenden Aktivitäten auf dem „Silcherplätzchen“ zu erweitern und auf den gesperrten Straßenabschnitt auszudehnen. Die Leitung der Grundschule ist aufgrund der räumlichen Enge auf dem Schulhof während der Bauzeit des Erweiterungsbaus auf der Suche nach alternativen Flächen für die Pausen.

Die abschnittsweise Sperrung der Straße könnte zudem den Hol- und Bringverkehr mit Elterntaxis im unmittelbaren Umfeld des Schultores entzerren. Die Sperrung beschränkt sich auf die Fläche zwischen den beiden vorhandenen Schultoren. Flucht- und Rettungswege der Grundschule sind daher von der Sperrung nicht betroffen.

Anwohner auf der anderen Straßenseite sind von der Sperrung nicht direkt betroffen, da es in diesem Straßenabschnitt keine Grundstückszufahrten gibt.

Wiesbaden, 26.09.2021

Pahls
Fraktionssprecher